El tricolor lo excluye de la bancada en el Senado; le da "libertad" para ir a otra

Excluyen senadores del *tricolor* al ex gobernador de Sonora

DE LA REDACCIÓN

El dirigente nacional del PRI y sus senadores electos le cerraron ayer la puerta a Manlio Fabio Beltrones luego de las críticas que hizo a la relección de Alejandro Moreno como presidente del partido.

Sólo un día después de tomar posesión de la dirigencia tras su relección el domingo, Moreno Cárdenas se reunió con los senadores electos con quienes acordó no admitir al ex gobernador de Sonora en el grupo parlamentario del tricolor en la Cámara Alta.

La decisión fue aprobada por mayoría y a mano alzada en una reunión efectuada en la sede nacional priísta a puerta cerrada, donde además se ratificó a Manuel Añorve como coordinador de la bancada. En un cónclave posterior con los diputados federales electos, también se decidió mantener a Rubén Moreira como su líder parlamentario en San Lázaro.

Por medio de un comunicado, el PRI detalló la exclusión de Beltrones, quien fuera dirigente nacional del tricolor y uno de sus cuadros más destacados.

"Esta determinación se basa en la gravedad de las acciones del senador Beltrones Rivera, las cuales han atentado de manera significativa contra la unidad ideológica, programática y organizativa del partido", apuntó.

Resaltó que el ex dirigente "actualmente enfrenta diversos procedimientos sancionadores de expulsión, conforme a los estatutos y normativas internas del PRI. En consecuencia, el grupo parlamentario... en el Senado se encuentra conformado por 15 senadores".

El comunicado subrayó que Beltrones "queda en libertad de unirse a cualquier otro grupo parlamentario, y en ningún caso sus dichos, declaraciones, votos o posicionamientos representan a la bancada del PRI ni al partido".

A principios de julio pasado, Beltrones calificó como un despropósito y una pésima idea la pretensión de Alejandro Moreno de relegirse. Incluso, lo tachó de irresponsable.

El dirigente del PRI dio cuenta del encuentro de los senadores con la publicación de diversas fotografías en sus redes sociales, pero no hizo comentarios sobre la decisión de excluir a Beltrones de la bancada.